

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El lunes se publican las segundas listas de admisión en los ciclos de Formación Profesional

La matriculación será del 23 al 27 de julio; las y los admitidos en los centros de Elizondo, EGA y ETI podrán hacer la matrícula hasta el 31 de julio

Viernes, 20 de julio de 2018

El lunes 23 de julio se publicará el listado definitivo número 2 de personas admitidas en los estudios de FP. Así, las personas que no figuraban como admitidas en la primera lista tienen ahora otra posibilidad de obtener plaza para realizar estudios de formación profesional en el curso 2018-2019. A partir de ese mismo día y hasta el 27 de julio tendrán que formalizar la matrícula.

La oferta de formación profesional para el curso 18-19 ha recibido 7.473 solicitudes de inscripción en grado medio y superior. 3.919 de esas personas ya han obtenido plaza. Para el resto el lunes se publicará el segundo listado en el que probablemente muchos de ellos la consigan y quedará aún toda la segunda fase, que se conocerá a finales de agosto y septiembre. Este proceso de admisión está sincronizado con las otras etapas educativas para asegurar la mejor adecuación entre oferta y demanda de estudios para nuestros jóvenes, permitiendo así mismo la distribución del alumnado que pretende realizar estudios superiores entre la universidad y los ciclos de grado superior.

Hay que remarcar que de las 3.919 personas que ya han obtenido plaza, casi dos tercios la han logrado en su primera opción; porcentaje que mejorará en las sucesivas listas de personas admitidas. Asimismo, la primera hornada de nuevos estudiantes que ya han sido admitidos, se ha decantado por un grado medio en un 47,8% y por un grado superior en un 52,12%.

También el lunes se abre el plazo de matrícula para todas esas personas que se alargará hasta el 27 de julio, excepto en los centros CIP Elizondo-Lanbide Eskola IIP, IES EGA de San Adrián y el CIP ETI de Tudela, que será hasta el 31 de julio.

Preferencias del alumnado

En cuanto a las familias profesionales que más solicitudes han tenido, en grado medio destacan cinco, como son: Sanidad, Informática y Comunicaciones, Actividades Físicas y Deportivas, Fabricación mecánica y Transporte y mantenimiento de vehículos.

Por su parte, en grados superiores las familias con más solicitudes han sido: Sanidad, Servicios Socioculturales y a la Comunidad,

Administración y Gestión, Comercio y Marketing y Electricidad y Electrónica.

En cuanto a la elección de alumnado por género, la admisión es mayor en hombres ya que la demanda de mujeres se concentra principalmente en dos familias profesionales, Sanidad y Servicios Socioculturales y a la Comunidad; ciclos en donde es muy difícil realizar un incremento de la oferta que pueda absorber toda la demanda. De hecho, una vez finalizada la formación, el mercado laboral no es capaz de absorber tantas personas tituladas de estos perfiles profesionales. Por lo que el Servicio de Formación Profesional ya ha iniciado una reflexión sobre la necesidad de reorientar la vocación profesional de las mujeres hacia los sectores industriales, en la línea de lo que se recoge en el Plan Estratégico 2017-2020 de FP y el Plan de Coeducación, Skolae.

Ciclos en euskera

En las familias profesionales en los que existe oferta tanto en euskera como en castellano, en Grado Medio ha habido 1,66 inscripciones de castellano por cada plaza y 0,78 inscripciones de euskera. En Grado Superior sube el porcentaje de las solicitudes en euskera. De hecho, ha habido 1,84 inscripciones de castellano y 2,04 inscripciones de euskera. En ese sentido, el Servicio de Formación Profesional está valorando la posibilidad de ampliar la oferta de FP en euskera.